

V DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO

Ciclo B

En estas páginas se presenta el texto del evangelio del domingo según el leccionario católico y una reflexión que pretende profundizar en el contenido y ofrecer propuestas para la actualización del texto del Evangelio en la vida de las personas que vivimos en el siglo XXI. Puedes ver más opciones de crecimiento personal y formación integral en <https://somosbuhay.com/>

Lectura del santo evangelio según san Marcos (1,29-39):

En aquel tiempo, al salir Jesús y sus discípulos de la sinagoga, fue con Santiago y Juan a casa de Simón y Andrés. La suegra de Simón estaba en cama con fiebre, y se lo dijeron. Jesús se acercó, la cogió de la mano y la levantó. Se le pasó la fiebre y se puso a servirles. Al anochecer, cuando se puso el sol, le llevaron todos los enfermos y endemoniados. La población entera se agolpaba a la puerta. Curó a muchos enfermos de diversos males y expulsó muchos demonios; y como los demonios lo conocían, no les permitía hablar. Se levantó de madrugada, se marchó al descampado y allí se puso a orar.

Simón y sus compañeros fueron y, al encontrarlo, le dijeron: «Todo el mundo te busca.»

Él les respondió: «Vámonos a otra parte, a las aldeas cercanas, para predicar también allí; que para eso he salido.»

Así recorrió toda Galilea, predicando en las sinagogas y expulsando los demonios.

Palabra del Señor

¿QUÉ DICE LA PALABRA DE DIOS?

¿CUÁL ERA EL MENSAJE PARA LA PRIMERA COMUNIDAD CRISTIANA?

¿QUÉ ME DICE LA PALABRA DE DIOS?

¿QUÉ MENSAJE TIENE PARA MI Y PARA LA COMUNIDAD?

¿CÓMO TRANSMITIRLO?

V SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO

La misión de Jesús: predicar y liberar - ¿La nuestra?

El evangelio de este domingo (Marcos capítulo 1, versículos 29 al 39) nos muestra a **Jesús que realiza muchos milagros y en pocas frases expresa también la razón de su venida**.

Sin duda que nos hemos preguntado muchas veces si **en tiempos de Jesús** había más endemoniados que ahora pues **parece que todo mundo estaba “endemoniado”**. Y es que en realidad, hace dos mil años la ciencia médica no estaba tan avanzada y al no poder explicar la razón de muchas enfermedades físicas o mentales decían: **“Actúa así porque tiene un demonio dentro”**.

En el texto de hoy, aparte de la curación de la suegra de Pedro, **encontramos que hay muchas, muchísimas curaciones**. Si leemos el texto con frialdad, encontramos que todos los habitantes de Cafarnaúm fueron a donde estaba Jesús para ser liberados o simplemente para acercarse a Él.

Tal vez tenga un significado muy especial el hecho de curar a la suegra de quien se convertirá en jefe del grupo de los Doce; pero lo que sí está claro es que **Jesús viene a liberarla a ella y a toda la población**.

¿Cómo vive Jesús su misión? Sin muchos aspavientos y sin aprovecharse de su poder para su propio beneficio o popularidad, **liberando a todas las personas** de aquello que los ata, de lo que los tiene postrados **para que sirvan** (como la suegra de Pedro) **y en el silencio de la oración**.

Dentro del itinerario que Marcos le propone a los paganos que se acercan a Jesús y al grupo de seguidores de Jesús, es importante **que el nuevo creyente tenga la experiencia del poder de la palabra y la acción de Jesús en su vida**. De hecho, en el evangelio de Marcos, Jesús no habla mucho y encontraremos más acciones que grandes discursos.

Viviendo mi misión: libres para servir

Hoy en día, a más de dos mil años de la llegada de Jesús, podríamos preguntarnos: **¿Qué me toca hacer como discípulo? Acercarme a Jesús para experimentar esta liberación y “seguir buscando” para lograr este encuentro personal con Él. Finalmente, llevar a otras personas** también a experimentar lo mismo. **Sentir la mano de Jesús que me levanta** de mi lecho de postración y **servir** a los demás. Veamos:

EN TIEMPOS DE JESÚS

La suegra de Pedro estaba atada a la fiebre...
Jesús la toca, la levanta... la libera para servir...

Le llevan a quien “tiene un demonio dentro” y Jesús cura a todos

Jesús se retira a hacer oración



EN NUESTROS TIEMPOS...

¿Qué me ata? ¿Qué es lo que me impide servir?

Si viviera en tiempos de Jesús, ¿qué dirían de mí? ¿Qué demonio tengo dentro? ¿El egoísmo, la palabrería inútil, la indiferencia, la flojera, la soberbia...? (sigue con la lista...)

¿Dedico tiempo a un encuentro personal con Dios o soy “todo acción”?

La alegría del Evangelio llena el corazón y la vida entera de los que se encuentran con Jesús. Quienes se dejan salvar por Él son liberados del pecado, de la tristeza, del vacío interior, del aislamiento.

Con Jesucristo siempre nace y renace la alegría.

(Así inicia el documento *Evangelii Gaudium* del Papa Francisco)

	LECTURAS	CONTENIDO	SIMBOLO	ACTIVIDAD	TAREA
V SEMANA DE TIEMPO ORDINARIO	Citas: Job 7,1-4.6-7 I Corintios 9,16-19.22-23 Marcos 1,29-39	<p>Jesús viene para todos</p> <p>Todos necesitamos una liberación</p> <p>Acercarse a Jesús es esencial</p> <p>Como la suegra de Pedro: libres para servir</p> <p>Jesús vivió su misión: “Predicando y expulsando a los demonios”.</p>	<p>Cadenas que se rompen</p> <p>Personas en actitud de servicio</p>	<p>En un momento de serenidad y asegurándonos que no va a convertirse en bullying, preguntar a los demás:</p> <p>¿Si viviera en tiempos de Jesús, tú dirías que yo tengo el demonio de... (mencionar algo de lo que tengo que ser liberado)?</p>	Buscar un momento de oración para renovar mi deseo de seguir a Jesús.-

Primera lectura

Lectura del libro de Job (7,1-4.6-7):

Habló Job, diciendo: «El hombre está en la tierra cumpliendo un servicio, sus días son los de un jornalero; Como el esclavo, suspira por la sombra, como el jornalero, aguarda el salario. Mi herencia son meses baldíos, me asignan noches de fatiga; al acostarme pienso: ¿Cuándo me levantaré? Se alarga la noche y me harto de dar vueltas hasta el alba.

Mis días corren más que la lanzadera, y se consumen sin esperanza. Recuerda que mi vida es un soplo, y que mis ojos no verán más la dicha.»

Palabra de Dios

Segunda lectura

Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los Corintios (9,16-19.22-23):

El hecho de predicar no es para mí motivo de orgullo. No tengo más remedio y, ¡ay de mí si no anuncio el Evangelio! Si yo lo hiciera por mi propio gusto, eso mismo sería mi paga. Pero, si lo hago a pesar mío, es que me han encargado este oficio. Entonces, ¿cuál es la paga? Precisamente dar a conocer el Evangelio, anunciándolo de balde, sin usar el derecho que me da la predicación del Evangelio. Porque, siendo libre como soy, me he hecho esclavo de todos para ganar a los más posibles. Me he hecho débil con los débiles, para ganar a los débiles; me he hecho todo a todos, para ganar, sea como sea, a algunos. Y hago todo esto por el Evangelio, para participar yo también de sus bienes.

Palabra de Dios

Evangelio



0

Lectura del santo evangelio según san Marcos (1,29-39):

En aquel tiempo, al salir Jesús y sus discípulos de la sinagoga, fue con Santiago y Juan a casa de Simón y Andrés. La suegra de Simón estaba en cama con fiebre, y se lo dijeron. Jesús se acercó, la cogió de la mano y la levantó. Se le pasó la fiebre y se puso a servirles. Al anochecer, cuando se puso el sol, le llevaron todos los enfermos y endemoniados. La población entera se agolpaba a la puerta. Curó a muchos enfermos de diversos males y expulsó muchos demonios; y como los demonios lo conocían, no les permitía hablar. Se levantó de madrugada, se marchó al descampado y allí se puso a orar.

Simón y sus compañeros fueron y, al encontrarlo, le dijeron: «Todo el mundo te busca.»

Él les respondió: «Vámonos a otra parte, a las aldeas cercanas, para predicar también allí; que para eso he salido.»

Así recorrió toda Galilea, predicando en las sinagogas y expulsando los demonios.

Palabra del Señor